
БОЛХОВ
Вчера в болховском профессиональ�

ном училище № 17 состоялся праздник,
посвящённый 65�летию государствен�
ной системы профтехобразования. 

Состоялось торжественное заседа�
ние, на которое прибыли глава админи�
страции района С.Н. Данилов, ветера�
ны профессионально�технического об�
разования. Бывшим работникам ПУ 
№ 17, преподавателям и мастерам про�
изводственного обучения были вручены
Почётные грамоты главы администра�
ции района.

Добавим, что в настоящее время в
болховском профессиональном учили�
ще обучаются около 300 человек.

ЗНАМЕНСКОЕ
Вчера в администрации района про�

шло торжественное заседание, посвя�
щённое празднованию Международно�
го дня пожилых людей. В числе пригла�
шённых были ветераны Великой Отече�
ственной войны и труда, главы сельских
администраций, руководители органи�
заций района. 

С поздравительной речью к присут�
ствовавшим обратился глава админист�
рации района С.Я. Яценко. После этого
состоялся концерт, подготовленный ра�
ботниками районного Дома культуры.

Сегодня во всех Домах ветеранов
района в сёлах Ждимир, Коптево и Уз�
кое состоятся праздничные концерты,
престарелым гражданам будут вручены
подарки.

Накануне празднования Дня пожилых
людей работники районного центра со�
циального обслуживания населения по�
сетили ветеранов, где ознакомились с
обеспеченностью этих граждан углём.
По результатам посещений твёрдым
топливом обеспечено более 200 нужда�
ющихся пенсионеров; 17 ветеранам Ве�
ликой Отечественной войны из район�
ного бюджета выделены средства на
ремонт жилья.

КОРСАКОВО
7 октября на территории централь�

ного рынка районного центра состоится
первая районная осенняя ярмарка.
Здесь свою продукцию представят че�
тыре сельхозпредприятия района, а
также хозяева частных подворий. 

Ярмарка направлена как на оказание
помощи жителям района в заготовке на
зиму плодоовощной продукции, так и
на приобретение корсаковцами сажен�
цев плодовых деревьев.

На мероприятии будут присутство�
вать глава администрации района 
А.Н. Ерохин, руководство села Корсако�
во, главы сельских администраций.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Завершаются работы по переводу на

газовое отопление Губкинского меди�
цинского пункта. В это же время в селе
Луковец осуществляется монтаж газо�
провода. После его пуска "голубое топ�
ливо" поступит ещё в пять домов насе�
лённого пункта.

Большая работа произведена и по
газификации деревни Костино. К этому
населённому пункту протянут газопро�
вод длиной более 11 километров. Бла�
годаря ему будут газифицированы
сельский магазин и 15 жилых домов.

МЦЕНСК
Во всех сельских администрациях

района в настоящее время проходят за�
седания сельских Советов народных
депутатов. Мероприятия посвящены
подготовке к введению в действие с
2006 года федерального закона о мест�
ном самоуправлении. 

Депутатскому корпусу предстоит
принять более 40 нормативных доку�
ментов, которые будут регулировать
финансово�экономические, имущест�
венные и социальные отношения. 

В первую очередь разрабатывается
документация о введении местных на�
логов на землю, имущество, а также на
вменённый доход для отдельных видов
деятельности.

ТРОСНА
На средства, выделенные админист�

рацией района, приобретена импорт�
ная музыкальная аппаратура для прове�
дения молодёжных дискотек. Стои�
мость усилителей звука, дымообразую�
щей машины и световых приборов —
более 60 тысяч рублей. Эта аппаратура
будет использоваться на выездных дис�
котеках. Для этого администрация рай�
она и областное управление культуры
приобрели автомобиль "Газель". 

Дискотеки будут проводиться по пят�
ницам, субботам и воскресеньям. По
утверждённому графику работы маши�
на станет посещать все сельские уч�
реждения культуры.

Для управления современным обо�
рудованием для дискотек определён
специальный человек. 

По мнению руководства района, вы�
ездные дискотеки позволят существен�
но улучшить досуг молодёжи.

ХОМУТОВО
До конца недели в посёлке Михай�

ловка планируется установить новую
цифровую телефонную станцию. Она
будет уже второй в районе после Дуб�
ровской АТС, где производится перевод
оборудования с устаревшей — коорди�
натной — системы на цифровую.

АТС нового поколения позволит зна�
чительно улучшить качество как внут�
ренней, так и междугородной связи.
Всего в Новодеревеньковском районе
насчитывается 20 телефонных станций.

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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«Проблема в том, что мы не знаем по�
коя... из�за притона пьянства — закусоч�
ной «Аквариум» и магазина «Оазис», кото�
рый все называют «пьяный магазин» из�
за его ассортимента», — сообщали авто�
ры письма. Далее шли живописные по�
дробности, о чем читать�то неприятно, не
то что жить, созерцая подобные безобра�
зия. Ну представьте себе, когда «в темном
жилом квартале на 18 сотках земли» раз�
местились «и игорный дом, и притон
пьянства, и круглосуточный магазин, про�
дающий спиртное».

Измученные ночными бдениями люби�
телей острых ощущений жители домов 
№ 255, 300, 312, 314 задавали резонный
вопрос: неужели нельзя было располо�
жить все эти заведения в местах, удален�
ных от жилых кварталов?

Со своей нуждой люди обратились не
только в редакцию, но и в горадминистра�
цию. В газету пришел ответ за подписью
первого заместителя мэра Орла В.В. Глу�
хова, в котором сообщалось, что жалоба
рассмотрена «с выездом на место пред�

ставителей администрации города и За�
водского района». Так что же представи�
тели власти выяснили? Оказывается, «все
торговые объекты, расположенные в ука�
занном микрорайоне, отдельно стоящие,
и в отличие от встроенно�пристроенных к
жилым зданиям аналогичных предпри�
ятий не являются источниками шума».

Вместе с тем, «разделяя обеспокоен�
ность» авторов письма, В.В. Глухов сооб�
щает, что «во избежание конфликтных си�
туаций руководителям продовольствен�
ных магазинов и закусочной, остановоч�
ного киоска указано на соблюдение пра�
вил торговли алкогольной продукцией».
Далее следовало обнадеживающее для
местных жителей продолжение: «в заку�
сочной «Аквариум» рекомендовано уста�
новить режим работы с 14.00 до 24.00...».
Кстати, сотрудники территориального уп�
равления федеральной службы по надзо�
ру в сфере защиты прав потребителей и
благополучия человека по Орловской об�
ласти, проверявшие жалобу уже по пред�
ставлению редакции, также акцентирова�

ли внимание на режиме работы «проб�
лемных» точек. В частности, сообщается
в ответе из управления, «режим работы
магазина «Оазис» определен до 22 ча�
сов».

... С местной жительницей Ю.Д. Власо�
вой, которая взяла на себя инициативу
помочь соседям, мы общались уже после
получения всех официальных ответов.

— Ничего не изменилось, — с грустью
констатировала Юлия Дмитриевна, —
хоть скамейки перед домом уничтожай.
Жильцы даже на сход готовы выйти.

Я не поленилась и в один из вечеров на�
ведалась на Комсомольскую. При выходе
из трамвая сразу увидела вывеску на от�
крытой двери кафе «Аквариум». Режим ра�
боты с 14.00 до 3.00. В заведении В.Ю. Ка�
закова было немноголюдно, да и то ска�
зать: будний день, почти 12 часов ночи.
Один из служащих охотно разъяснил, что,
как правило, до трех часов ночи кафе рабо�
тает по выходным: здесь заодно и дискоте�
ка. Ну а в будни закрывается по мере того,
как народ расходится — обычно к часу но�
чи. Узнав, чем обеспокоены жители окре�
стных домов, простодушно признался:

— Тут если какие драки затеваются,
сразу дебоширов выгоняют на улицу...

Всего в нескольких шагах от кафе —
магазин «Оазис». Кстати, никаких «опо�

знавательных знаков» на предмет откры�
тия�закрытия торговой точки ни на двери,
ни в витрине нет. Памятуя о предписании
инспекторов, определивших режим рабо�
ты до 22 часов, спрашиваю у продавца,
почему почти 24 часа, а магазин еще не
закрыт. Удивившись вопросу, девушка от�
вечает, что работают они круглосуточно.

Утром звоню Е.М. Шмелеву, арендую�
щему помещение «Оазиса». «Не вижу со
своей стороны никаких нарушений, — от�
ветил Евгений Михайлович. — Магазин у
меня под охраной и у меня есть разреше�
ние на круглосуточную торговлю. А то, что
жители недовольны, так это их подгово�
рили написать в газету конкурирующие
фирмы.» Словом, взаимопонимания у нас
не вышло. 

Что касается утверждения предприни�
мателя о том, что его магазин — един�
ственный круглосуточный в округе, и та�
кой распорядок работы вызван потребно�
стью населения, то посмею не согласить�
ся: при мне зашли за покупками несколь�
ко человек, но ни один из них — за про�
дуктами. Звоню в территориальное уп�
равление по надзору с вопросом: являют�
ся ли обязательными для исполнения
предписания их службы?

— Да, являются, — подтвердила на�
чальник отдела саннадзора И.Н. Фролова.

Более того, из разговора с главным
специалистом Е.И. Музалевской, участ�
вовавшей в проверке «Аквариума» и 
«Оазиса», стало известно, что Е.М. Шме�
лев и В.Ю. Казаков ставили подписи под
документами об изменении режима рабо�
ты своих заведений.

Кроме того, на В.Ю. Казакова был со�
ставлен протокол о неудовлетворитель�
ном санитарно�техническом состоянии
точки общественного питания. Правда,
показалось странным, почему явных на�
рушений санитарных норм не заметили
представители горадминистрации и За�
водского района, подготовившие ответ
за подписью первого зама мэра В.В. Глу�
хова о том, что «во всех предприятиях
сделан ремонт... приобретено современ�
ное торговое и холодильное оборудова�
ние, отвечающее требованиям и прави�
лам торговли, санитарным нормам...».
Судя по отзывам авторов письма, с тру�
дом верится и в утверждение, что «ве�
дется постоянная целенаправленная ра�
бота по наведению порядка... в частнос�
ти, по пресечению фактов, связанных с
нарушением тишины и спокойствия
граждан в ночное время».

Есть, правда, у людей «время на пере�
дышку»: наступившие ночные холода.
Так что хотя бы до весеннего тепла на
«бойком месте» обещается затишье. Ес�
ли уж власти не в состоянии навести по�
рядок, то хоть природа на стороне оби�
женных.

Галина ПЕТРОВА.

На бойком месте
Пусть этот заголовок не вызывает у читателей ассоциаций с творением

драматурга Островского. В отличие от героев комедийной пьесы жители

сразу нескольких домов, расположенных в Орле на ул. Комсомольской в

районе трамвайной остановки «Ботаника», оказались заложниками

скорее драматической ситуации.

Спасибо за внука
Каждое лето к нам приезжает из другого го�

рода  внук Максим. Сейчас ему шесть лет. В
этот приезд он тяжело заболел, и нам при�
шлось обратиться в детскую поликлинику № 1
города Орла. По вызову приехала доктор
Людмила Михайловна Хоптяная.  Благодаря
вниманию и душевной теплоте этого врача и
медсестры Людмилы Васильевны Моисеевой
внук хорошо подлечился. Благодарим вас,
детские доктора, желаем вам побольше радо�
стей в вашем нелегком труде.

Бабушка и дедушка 
Максима Ананских.

И на душе 
становится легче

Мы лечились во взрослом глазном отделе�
нии Орловской областной клинической боль�
ницы. Отделение возглавляет прекрасный
специалист и хороший человек Наталья Нико�
лаевна Сафонова. Особую признательность
хотим выразить хирургу Алексею Анатольеви�
чу Плющеву, который делал нам операции.
Это  внимательный, прекрасный врач. Он по�
мнит всех своих больных с их конкретными бо�
лячками и проблемами, всегда готов прийти
на помощь и ответить на любой вопрос боль�
ного. А в операционные дни обязательно по�
дойдет к каждому, подбодрит, поговорит, и на
душе становится легче. Благодарим своих
врачей и весь персонал отделения за чуткое
отношение к нам — пенсионерам.

Г. Тихонова, К. Белогорская,
А. Ушакова, А. Аверкина, В. Пономарева.

Есть
водопровод

5 апреля 2005 года в нашей газете был
опубликован материал "Прокатить бы минист�
ра". В нем рассказывалось о некоторых  проб�
лемах села Столбище Дмитровского района.
В частности, речь шла о воде, точнее об ее от�
сутствии. Местная водонапорная башня вы�
шла из строя еще 11 лет назад, с тех пор люди
жили в постоянном режиме экономии воды.
Обращались за помощью, но получали только
обещания.

И вот в конце лета дело сдвинулось с мерт�
вой точки. Администрация района выделила
деньги, и в Столбище приехала бригада  спе�
циалистов. Прочистили скважину, закрепили
новый кабель, установили насос —  и пошла
вода. И неважно, насколько велика помощь
нашей газеты в этой истории, главное — для
людей доброе дело сделано.

Маршрут
изменился
по просьбе читателей

"Уважаемая редакция газеты "Орловская
правда"! Обращаемся к вам с большой прось�
бой, — пишут нам пенсионеры, проживающие
в многоэтажках  на ул. Матросова. — Мы ис�
пытываем большие проблемы с транспортом.
Трудно добраться до центра города. Пример�
но около двух лет у нас ходила маршрутка 
№ 45. Это было очень удобно не только пожи�
лым людям, но и молодым. Остановка была
около дома № 48. Потом маршрутка переста�
ла к нам заезжать. Почему? Будем вам очень
благодарны, если вы поможете нам решить
этот вопрос".

Мы направили это письмо в администра�
цию г. Орла. 

"Комитетом транспорта и связи рассмот�
рено обращение жителей ул. Матросова об
изменении схемы движения маршрутного
такси № 45 "Ст. Лужки — Наугорское шоссе",
— отвечает редакции председатель этого ко�
митета А.Л. Кульман. — Сообщаем, что по
данному факту была проведена беседа с ин�
дивидуальным предпринимателем, обслужи�
вающим данный маршрут, на предмет изме�
нения схемы движения автобуса, с заездом
на ул. Матросова.

В настоящее время автобусы маршрута 
№ 45 осуществляют заезд на ул. Матросова по
следующей схеме: Наугорское шоссе — 
ул. Лескова — ул. Полесская — ул. Матросова
— ул. Осипенко — стадион им. Ленина и далее
по маршруту".

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

ПО ПИСЬМУ ЧИТАТЕЛЕЙ

(Окончание. 
Начало на 1+й стр.).

Впоследнее время инте�
рес к проблемам сель�
ского хозяйства в нашей

стране растет. Хочу сказать,
что аграриям надо воспользо�
ваться ситуацией и сделать
все, чтобы к аграрному ком�
плексу было проявлено доста�
точное внимание. 

Для нас понятие "реформи�
рование села" никогда не было
абстрактным.  С самого начала
реформ была поставлена за�
дача утвердить частную соб�
ственность на землю. Еще в
1994 году в долевую собствен�
ность крестьян было отдано
182 тысячи земельных паев.
Но при этом мы не стали заби�
вать колышки, а оформили паи
документально, юридически,
чтобы у крестьянина появи�
лось чувство хозяина, соб�
ственника земли.  

На втором этапе реформи�
рования мы определились со
структурной организацией
АПК, сказали крестья�
нам: хотите — станови�
тесь фермерами (тогда
было распространено
фермерское движе�
ние), хотите — органи�
зуйте личное подворье,
хотите — акционерное
общество. Многие яро�
стно защищали коопе�
ративы. Мы сказали:
создайте кооператив.
Кто захотел — сохрани�
ли колхозы. Я против
этого не возражал. По�
том мы начали созда�
вать агрофирмы, а вслед за аг�
рофирмами — агрохолдинги.
Всего появилось 8 — 12 форм
хозяйствования, и мы смотре�
ли в процессе производства:
какая же из них наиболее при�
влекательна? В том числе по�
явились товарищества на ве�
ре. Еще Витте в свое время
был сторонником такой формы
хозяйствования. Мы пришли к
выводу: все формы хороши,
если только государство будет
заботиться о крестьянине. Но
если государство будет только
"ночным сторожем" с бердан�
кой и не будет думать о кресть�
янстве, поддерживать его, то
никакая форма жить не будет.
И по опыту мы видим, что поти�
хоньку у селян стал таять инте�
рес вначале к личному подво�
рью, потом к фермерским хо�
зяйствам. А в этом году,  после
удара от повышения цен на
энергоносители, удобрения,
средства защиты и т.п., эта
тенденция, когда фермеры на�
чинают сворачивать свое про�
изводство, проявилась еще
сильнее.

Жизнь доказывает, что
промышленное круп�
нотоварное производ�

ство, построенное на жесткой
технологической дисциплине,
— это завтрашний день агро�
промышленного комплекса.
Поэтому мы открыто сказали,
что многоукладная экономика
— это смысл жизни, это право
крестьянина выбирать любую
форму организации хозяйства
на своей земле, самому вести
хозяйство или отдавать землю
в аренду.

На третьем этапе мы пошли
по пути привлечения инвесто�
ров. Вначале сами вложили в
аграрный комплекс области от
5 до 7 млрд. рублей. Но у госу�
дарства своих денег все равно
не хватит, надо привлекать ча�
стных инвесторов. Они к нам
пошли. Для примера я могу
сказать, что компания "Орлов�
ский лидер" вложила в произ�
водство сельхозпродукции уже
около 1,5 млрд. рублей, "СЕТ�
Орел�инвест", банк "Авангард"
— около 1 млрд. рублей каж�
дый. Разворачивается сотруд�
ничество с крупнейшей инвес�
тиционной компанией "Фед�
коминвест", которая решила
вложить в аграрный комплекс

области 300 млн. долларов
США. Это сумма, равная при�
мерно всему бюджету Орлов�
ской области.

Мы вначале делали все,
чтобы "привязать" инвесторов
к земле. Сами они с трудом
соглашаются на то, чтобы не�
посредственно участвовать в
выращивании продукции зем�
леделия, обрабатывать зем�
лю. Они стараются уйти от
нее, хотят организовать толь�
ко переработку. А мы заинте�
ресованы в том, чтобы разви�
вался весь цикл, ставим соот�
ветствующие условия перед
инвесторами вплоть до того,
что не даем им переработку
без земли. Такой подход оп�
равдывает себя. Сегодня я
смело могу сказать, что нам
удалось уже в этом году запус�
тить свою солодовню стоимо�
стью 1,5 млрд. рублей, дого�
ворились построить еще одну
покрупнее стоимостью около
2 млрд. рублей. Компания
"Федкоминвест" уже подтвер�

дила: она начинает строить за�
вод синтетической переработ�
ки зерна (такого завода в Рос�
сии нет, существует только
предприятие по переработке
кукурузы). Мы полностью смо�
жем перерабатывать у себя в
области до 1 млн. тонн зерна,
выпускать комбикорма, полу�
чать, причем впервые, фрукто�
зу, глюкозу и нам не надо бу�
дет покупать их за границей. А
вслед за этим поставим еще
один завод по переработке
рапса. Первый такой завод по�
строили, построим и второй.
Будем перерабатывать 15 —
20 тысяч тонн сои на соевое
масло и, конечно, основное —
на комбикорма, без чего нель�
зя поднять животноводство. 

Это то, что первоначально
было намечено. Но когда
мы расставили силы, оп�

ределились с многоукладной
экономикой, с частной соб�
ственностью на землю и сказа�
ли, что стратегически мы вы�
бираем крупных инвесторов и
промышленные технологии,
перед нами встал вопрос: а как
все�таки выстраивать техноло�
гическую, производственную
линию на перспективу, по ка�
кой дороге идти? Особенно
учитывая ситуацию с ценооб�
разованием, крайне неста�
бильную, непредсказуемую. 

Мы открыто сказали: надо
научиться стоять на земле дву�
мя ногами. С одной стороны,
надо сделать все, чтобы разви�
валось земледелие, а с другой
— чтобы быстро наращивать
объемы производства продук�
тов животноводства, и прежде
всего мяса. В области постав�
лена задача: в десять раз уве�
личить производство мяса пти�
цы, в пять раз — производство
свинины. И уйти от этих трех
тысяч литров надоя молока от
коровы. Нормой должны стать
надои в пять — восемь и боль�
ше тысяч литров от коровы.

В целом мы поставили зада�
чу  выйти по области на сред�
нюю урожайность в 40 центне�
ров зерновых с гектара, до�
биться уже в ближайшее время
получения четырех  тысяч лит�
ров молока от коровы, обеспе�
чить достойную заработную
плату  всем людям, работаю�
щим в аграрном  комплексе. 

Исходя из поставленных за�

дач нам необходимо четко оп�
ределить стратегию развития
АПК, особенно  земледелия.
Накопленный в аграрном ком�
плексе опыт, а также тесное
взаимодействие с аграрной
наукой  позволили нам наме�
тить основные пути развития
отрасли. Прежде всего это
биологизация земледелия,
минимизация количества об�
работок почвы, резкое увели�
чение площадей посева рапса,
переход к глубокой переработ�
ке зерна и другой продукции  у
себя в области.  

Унас уже есть немало при�
меров успешной работы в
этом направлении. Мы

часто рассказываем о работе 
С.А. Будагова — руководителя
ЗАО "Юность" Должанского
района.  В этом году он полу�
чил средний урожай пшеницы
по 63 центнера с гектара, рап�
са — от 23 до 35 центнеров на
площади 8,5 тысячи гектаров.
Вы понимаете, какое это бо�
гатство! К Будагову сегодня

едут из Воронежа, Липецка,
Тулы, других городов, просят
продать рапс. А он им говорит:
"Нет, не продам никому. За�
сыплю на свой элеватор, а вес�
ной приезжайте, продам по
двойной цене на семена". По�
этому и рентабельность по
рапсу в "Юности" 300 — 400
процентов и выше.  

Рядом с Будаговым, в том
же районе, работает его уче�
ник В.М. Марахин — руководи�
тель СПК "Луганское". За счет
биологизации земледелия и
минимизации обработки зем�
ли он уже почти вышел на та�
кой же урожай зерновых. Мно�
гим нашим соседям это вооб�
ще непонятно. Кто еще в цент�
ральной полосе России соби�
рает по 60 центнеров с гекта�
ра? 

В этом зале находится руко�
водитель ЗАО "Маслово" 
А.Н. Дрогайцев.  В его хозяй�
стве 8 тысяч голов КРС, 3,5 ты�
сячи коров дойного стада, уро�
жайность зерновых — 45 цент�
неров с гектара. И это при том,
что в "Маслово" были собраны
наиболее отсталые хозяйства
Орловского района.   У Дрогай�
цева получается  и с надоями
молока, и с племенной рабо�
той, и переработку свою он на�
ладил… А я думаю: ну почему у
этих ребят получается, ведь им
никто не дал ни рубля из бюд�
жета? И что делать с теми, кто
все еще плетется в хвосте?

Мы видим выход в при�
влечении инвесторов.
Последний инвестор

берет 150 тысяч гектаров паш�
ни. Кое�кто нас пугает: дес�
кать, потеряете землю!  Но  мы
не боимся. Мы не пошли по пу�
ти некоторых наших соседей, а
сразу отдали землю в соб�
ственность крестьянам. Мы
четко определились: землю
инвесторам отдаем только в
аренду, а ее хозяином остает�
ся наш  крестьянин. А вот в
Белгородской области, к при�
меру,  так называемый "инвес�
тор" взял 100 тысяч гектаров
земли и сразу вырезал весь
скот, уничтожил технику и ста�
вит людям условие: пока я все
не выкуплю — не буду обраба�
тывать землю. В результате
крестьяне остались и без ра�
боты, и без зарплаты. Новые
"хозяева" водокачку в деревне

и то не хотят чинить. В итоге
деревня взялась за вилы!  Се�
годня завязался такой спор, в
который даже Жириновский
включился: вот, дескать, какой
плохой Савченко — белгород�
ский губернатор. А я говорю —
какой он умный, потому что вы�
ступил в поддержку своих кре�
стьян, потому что решительно
пошел на подъем животновод�
ства — сегодня в планах белго�
родцев производство 200 ты�
сяч тонн мяса птицы, успешно
решаются  и другие вопросы. 

У себя на Орловщине мы ни�
кому ничего не продали, зем�
лю оставили крестьянам. И к
нам смело приходят инвесто�
ры, работают на наших услови�
ях.

Одна из наиболее актуаль�
ных задач сегодня — развитие
животноводства, особенно
свиноводства. И здесь мы уже
сделали заметные шаги впе�
ред. На нашем заседании при�
сутствует один из лидеров в
этой отрасли —  В.А. Адаменко

— руководитель ЗАО "Агроин�
дустрия".  Он взял "мертвое"
хозяйство, наладил там свино�
водческое производство, по�
ставил все на научную основу.
Адаменко глубоко изучил  ге�
нетические возможности ли�
венской породы свиней и всю
селекцию будущего  свиновод�
ства намерен вести от нее. Эта
порода получила еще  сталин�
скую премию, и мы сохранили
ее до сих пор. У нас  работает
целый племенной совхоз.  И
это не единичный пример. 

Много задач нам еще
предстоит решить, но
это все внутренние

проблемы. Мы их решим, в
этом нет сомнения. Но есть
еще и  внешние проблемы. Я
присутствовал на всех заседа�
ниях Госсовета, выступал, ког�
да рассматривался вопрос
развития аграрного комплек�
са, возглавлял  рабочую группу
по разработке  закона об обо�
роте земель сельскохозяй�
ственного назначения. Я знаю,
как  некоторые наши реформа�
торы хотели  отнять долевую
собственность у крестьян. Мне
пришлось защищать эту фор�
му собственности. Но эти лю�
ди не отступились от своего.
Сегодня они приняли такое ре�
шение:  если умер крестьянин
и в течение шести месяцев
родственник не успел офор�
мить документы  на наслед�
ство, то земли этой он уже не
получит.  

Опомнитесь! Нельзя допус�
кать такой глупости! Кому хо�
чется  поскорее у крестьян
землю отнять?  Президент уже
сказал о том, что будет принят
закон   о поддержке  сельского
хозяйства. Мы приветствуем
этот шаг.  На следующий год
планируется выделить сель�
скому хозяйству 70 млрд. руб�
лей.  Но все равно, по сравне�
нию с тем, какую поддержку
крестьянам оказывает Европа,
и даже наша соседка  Белорус�
сия, — этого явно не достаточ�
но.  Когда называют абсолют�
ные  цифры — они кажутся
большими. А потом некоторые
ведущие центральных телека�
налов  раскручивают тему:
смотрите, как на 70% увеличи�
ли финансирование сельского
хозяйства! Да, говорю, ничего
не увеличили! От нуля до еди�

ницы цифра бесконечного раз�
мера. Поэтому мы ждем более
решительных действий в этом
направлении.

Нам надо полностью  тех�
нически перевооружить  аг�
рарный  комплекс. Да, мы
никуда не двинемся,  пока к
нам не придут новейшие
комбайны —  такие, как "Джон
Дир", "Лексион"...   Нам надо
изменить технологию возде�
лывания сахарной свеклы.
Работающие на Орловщине
немецкие свеклоуборочные
комбайны "Холмер" и "Ропа"
в корне меняют  всю техноло�
гию. Весной свеклу посеяли,
дали полную  дозу минераль�
ных удобрений,  и за целое
лето никто  на это поле не за�
ходил. ЗАО "Орловский  ли�
дер", имея  100 тыс. га паш�
ни,  закупило такие комбай�
ны. Сейчас они   убирают са�
харную свеклу в Белгород�
ской, в Воронежской, Кур�
ской областях. А потом и за
свою возьмутся. И никого не

пугает, что могут на�
чаться дожди. Эти
комбайны  работают и
в дождь. В прошлом
году я сам сел за ры�
чаги одного из таких
комбайнов. Перед
этим неделю шли до�
жди, а комбайн идет
по полю без напряже�
ния, в кабине тихо,
нажмешь на газ — он
прыгает, как конь. А
рядом машина на по�
луспущенных балло�
нах  забирает свеклу в

бункер — 40 тонн. Почему не
работать на этой технике? И
почему не выпускать такую
же в России?

И еще один вопрос.  Россия
обречена  быть  мировой зер�
новой державой. Себестои�
мость зерна у нас  в  два, а мо�
жет, и в три раза ниже, чем в
Европе.  И никуда европейцы
от этого  не денутся. Мы все
равно повезем к ним  зерно,
если научимся получать  по 40
центнеров с гектара. На одной
европейской территории стра�
ны мы  можем  производить
зерна столько,  сколько  сейчас
производит  вся Россия. 

Унас имеются все возмож�
ности для решительного
продвижения вперед. И

тот откровенный разговор, ко�
торый мы сегодня ведем,  не
для того, чтобы кого�то оби�
деть. Нет, он должен способ�
ствовать усилению поддержки
крестьянина,  особенно в тот
момент, когда он хочет встать
с колен. Надо поднимать дух
народа. Надо поднимать авто�
ритет русских людей. Надо за�
щищать свою нацию,  гордить�
ся  ею и идти вперед.  Мы
должны  бояться  не вступле�
ния в  ВТО,  а отсутствия под�
держки своего крестьянина.
Поэтому мы поддерживаем
линию защиты аграрного ком�
плекса, которую сегодня про�
водят  Министерство сельско�
го хозяйства, министр Горде�
ев.

На заседании Госсовета в
Элисте я всем напомнил слова
Хрущева о том, что на подъеме
сельского хозяйства  "слон  на�
жил грыжу". И если не поддер�
жать село, само по себе  оно не
встанет с колен. Оно дает
стране 30%  бюджета, а полу�
чает из бюджета только один
процент. Почему? Наша страна
в состоянии накормить всю Ев�
ропу, если  всерьез  начнем ра�
ботать. 

Уверен, все участники се�
годняшнего заседания пони�
мают, насколько важным для
будущего нашего государства
является успешное развитие
аграрного комплекса, свое�
временное решение всех обо�
значенных здесь проблем.

Еще раз приветствую вас на
орловской земле и желаю пло�
дотворной работы!

Россия обречена быть
мировой зерновой державой
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В ОРЛЕ
ПОЗДРАВЛЯЕМ 

С ПРАЗДНИКОМ!
Уважаемые орловцы! По доброй

традиции 1 октября отмечается Меж�
дународный день пожилых людей,
день, когда слова признательности и
уважения адресуются старшему поко�
лению.

Они — целая эпоха, в которой годы
военного лихолетья, разрухи, восста�
новления народного хозяйства. Они
самоотверженно, с молодым задором
и энтузиазмом восстанавливали раз�
рушенные войной города, прокладыва�
ли дороги, строили жилье, больницы и
школы, покоряли космос, достигали
мировых вершин в области культуры,
науки и спорта. Пожилые люди и се�
годня не стоят в стороне от обще�
ственной жизни, их житейский опыт и
моральная поддержка приходят на по�
мощь молодежи, в этом они видят свой
гражданский долг. Работа уличных и
домовых комитетов не обходится без
их активного и деятельного участия.

В Орле социальная забота о пред�
ставителях старшего поколения ведет�
ся постоянно — им ежедневно предла�
гается  материальная, психологичес�
кая и бытовая поддержка. Наиболее
обездоленные получают адресную по�
мощь. Это одно из приоритетных  на�
правлений в деятельности городской
власти.

Желаем всем пожилым людям бод�
рости духа, здоровья, счастья и долго�
летия! Пусть вас всегда окружают ис�
кренняя любовь и нежная забота род�
ных и близких!

Администрация города Орла.
Орловский городской Совет 

народных депутатов.

МИТИНГ ПАМЯТИ
Митинг памяти состоится 3 октября

в 11.00 в 909�м квартале. Мероприятие
приурочено к очередной годовщине
оккупации Орла. Ветераны, представи�
тели мэрии, офицеры и солдаты из во�
инской части № 7527, члены клубов
"Десантник" и "Поиск" соберутся у па�
мятного камня, установленного в честь
десантников, сдерживавших в начале
октября 1941 года наступление фаши�
стов на Орёл. 

Напомним, что в 909�м квартале в
настоящее время идёт строительство
часовни в память о погибших в 1941
году защитниках Орла.  

"ДУШИ СЕРЕБРЯНЫЕ ЗВУКИ"
В Орловской областной филармо�

нии состоялся первый областной кон�
курс творчества композиторов�люби�
телей "Души серебряные звуки". Орга�
низатором мероприятия выступили уп�
равление культуры и искусств админи�
страции области и областной центр
культуры. 

Участники мероприятия (их было 15
человек) представили на суд жюри и
зрителей произведения в жанрах ав�
торской, русской и эстрадной песни.
Причём в качестве исполнителей вы�
ступили не только авторы, но и вокаль�
ные группы и солисты.

Гран�при конкурса завоевал Михаил
Карасев из Ливен. Лучшим композито�
ром признан Александр Елин (город
Орёл), а лучшим автором�исполните�
лем — Вячеслав Внуков (Верховский
район). Николай Тарасенко из Сосков�
ского района удостоен диплома за
оригинальность и артистизм. 

По решению инициаторов меропри�
ятия конкурс "Души серебряные звуки"
будет проводиться один раз в два года.  

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
РЕМОНТ ТРАМВАЙНЫХ ПУТЕЙ
В связи с капитальным ремонтом

трамвайного пути по улице Карачев�
ской сегодня с 23.00 до 6.00 3 октября
будет закрыто движение трамваев
маршрутов № 1, 2, 3 от фабрики "Вос�
ход" до железнодорожного вокзала и
кольца улицы Пушкина. Перечислен�
ные маршруты будут работать от фаб�
рики "Восход" до завода "Химтекс�
тильмаш" и от железнодорожного вок�
зала до 35�й школы. Об этом сообщает
пресс�служба орловской мэрии. 

На период закрытия трамвайного
движения будет организован троллей�
бусный маршрут железнодорожный
вокзал — автовокзал. Также на период
ремонтных работ будет закрыто дви�
жение автотранспорта по улице Кара�
чевской (от 2�й Посадской до улицы
Чапаева) в обоих направлениях; по
улице Садово�Пушкарной (на участке
от улицы Васильевской до улицы Кара�
чевской) и по улице Панчука (от улицы
Комсомольской до улицы Васильев�
ской).

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
ПРЕМИИ — ЛУЧШИМ

ПЕДАГОГАМ
Вчера у главы администрации Же�

лезнодорожного района Орла Ю.М. Та�
расова состоялся торжественный при�
ём руководителей учреждений образо�
вания района, посвящённый предстоя�
щему празднованию Дня учителя. 

Юрий Михайлович вручил директо�
рам школ, детских садов, руководите�
лям учреждений дополнительного об�
разования благодарственные письма и
денежные премии. 

Не обойдены стороной и рядовые
сотрудники сферы образования. 102
лучшим педагогам района Железнодо�
рожная райадминистрация выплатит
премии.

Информагентство
"Орловской правды".

Сергей Николаевич И.,
70 лет, в прошлом фрезе�
ровщик филиала часового
завода: «Я бы обязательно
институт закончил. Нет, не
потому, что придаю этому
большое значение, а ради
«корочки». Нашим цехом
всю жизнь дурак руково�
дил, но с дипломом. Я раз�
бирался и в чертежах и в
технологии лучше его, но у
меня «корочки» не было. А
с ней я бы карьеру до глав�
ного конструктора сде�
лал».

Валентина Васильевна
Никитина, 63 года: «Сей�
час я понимаю, что посме�
лее надо быть, понастой�
чивее. Но главное, что бы я
поправила в жизни — ро�
дила бы еще одного ре�
бенка».

Анатолий Алексеевич
Жуков, 77 лет, работал в
контактной сети ТТУ: «Ни�
чего бы я не стал менять.
Также пошел бы в самоде�
ятельность и пел бы, и пля�
сал, как во времена своей
молодости. Зачем мне пе�
ремены? Я доволен своей
прошлой жизнью — дети
радуют, внук вот высшее
образование получает».

Елена Владимировна, 60 лет (на первый
взгляд, не больше 50): «Мужа бы я выбрала
постарше лет на 10 — 15, тем более, что в по�
клонниках недостатка никогда не испытывала.
Мужики ведь медленнее взрослеют и умнеют,
поэтому с ровесником я чувствовала себя, как
учительница с учеником, причем не очень спо�

собным. Вот единственное, что бы я измени�
ла».

Приятный пожилой человек лет 70 (пред�
ставиться не захотел): «Да упаси, боже! Мою
молодость да в сегодняшнее время. Не хочу
даже представлять. Раньше я себя человеком
чувствовал, на море детей возил, а сейчас на
дачный автобус денежки отсчитываю».

Евгений Яковлевич Лабукин, 76 лет, сле�
сарь: «Пошел бы в депутаты. Поборолся. Но
для этого сначала пришлось бы образование
получить. Думаю, у меня получилось бы и то, и
другое».

Николай Васильевич Данилов, 82 года, шо�
фер, грузчик: «Ничего бы в своей прошлой
жизни менять не стал. Наоборот. Была бы воз�
можность, перенес бы многое в ваше время.
Сегодня детям погулять даже негде, а в неко�
торых дворах и страшно — машины носятся,
никого не замечая. А мы, помню, в деревне
летом с утра на пруд, потом в лес грибов�ягод
насобираешь, ну и хулиганили, конечно. Так,
безобидно. Вот нашим бы внукам такой про�

стор да раздолье,
да воздух чистый».

Павел Алексее�
вич Иваненко, 72
года: «Сегодня я бы
свое дело открыл.
Для этого у меня
есть предпринима�
тельская жилка, но
в советские време�
на таких людей на�
зывали спекулянта�
ми, расхитителями
и прочими тунеяд�
цами. А сейчас, ес�
ли голова «варит»
— только работай.
Причем на себя, а
не на дядю. Так что
дорожите своим
временем».

* * *

Вот вам и золо�
тая осень. Наши
пожилые люди с
легкостью «сбра�
сывали» по не�
скольку десятков
лет и примеривали
свою молодость на
плечи современно�
сти. Кто с желани�
ем и улыбкой, кто с
ненавистью, кто с
н а с т а в л е н и я м и .

Вспоминали свою юность, свои традиции,
свои мечты. В общем, равнодушных не оказа�
лось. А за добрые слова нашего читателя «до�
рожите своим временем» особенное спасибо.
Ведь каким бы не было наше время — оно на�
ше, и другого у нас не будет.

Разве что в мечтах и фантазиях...
Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Троснянское село Верхнее Муха�
ново привольно раскинулось на бе�
регах обширной балки с семью или
восемью ответвлениями. Витых до�
рог и тропок по этим неровным ко�
согорам столько, что без карты, ду�
маю, и не разберёшься.

По крайней мере, мы,
подбираясь к цели, коле�
сили по селу кругами не
менее получаса.

Целью нашей было
странное сооружение,
видное издали. Шестикры�
лое, высокое — то ли ино�
планетян приманивает, то
ли от шпионских спутников
отмахивается.

Наконец заехали с ого�
рода и ещё с полчаса про�
бирались по буйному ре�
пейнику к переднему кры�
лечку.

Во дворе никого, только
бурая собака — вылитый
медведь средних разме�
ров. И сухое личико бабуш�
ки, смотрящей в окошко.

Мария Сергеевна Чер�
няева, двадцать третьего
года рождения. Одна на
своем девятом десятке
жизни.

И этот величественный
ветряк.

— Еще в пятидесятых
муж сделал. Крылушки сам
резал, цепя натягивал.
Сейчас ён, ветряк�то, за�
консервированный, но
годный.

Говорит бабуся старин�
ными словами, в избе 
ухваты, печки, крышки —
настоящий слепок с про�
шлой, давно ушедшей жиз�
ни.

— Так зачем этот вет�
ряк�то?

— Как зачем? Мельня это. Мука
получалась хорошая, мягкая. А кру�
тится само, от ветра, цепя только с
крылушка сын снимает — оно и кру�
тит.

Муж�умелец умер несколько лет
назад.

— Хода делал, ну, телеги. На
сложке снопов был, и я в колхозе
тоже была, куда пошлют.

— А сейчас трудно?
— Конечно. Голова всегда болит,

как у пьяного мужика. Сын с доч�
кой в Орел зовут, так если брошу

дом, ничего же не останется, ни
мельни, ни собаки.

— Газ вам ведут?
— Отказалась я от него. В моей

плите пять колен и в печке два,
Иван Тихонович, муж, делал, зачем
ломать? Соседи поломали и сидят
сейчас в холоде.

Это мы уже знаем. С
газификацией на таких
просторах трудности.

— А за газ ещё и
деньги требуют, да от�
куда ж они у меня? За
то, что в тылу
работала, при�
бавили трид�
цать рублей,
это деньги?

— Давайте
вас возле вет�
ряка сфотогра�
фируем и его
посмотрим.

— Нет, нет,
собака начнет
ахать. Да чего
там смотреть?
Два камня вни�
зу, они ходят и
рушат. Всё от
ветра, мы ни�
чего не затро�
говаем. Вот
сын завтра по�
сулился приехать, он
бы показал. Он у меня
инвалид, чернобылец.

Полвека прожила в
этой избе семья, фасад

еще красив, в краске, но живности
в сарае уже нет никакой, и муку
молоть некому и не для кого.

Бабушка спешила в Тросну за
хлебом, верхнемухановский мага�
зин на замке, правление и сель�
ская администрация тоже в рай�
центре.

Семьдесят дворов, во многих по
одному�два старика, выглядывают
из дальних рощ и балок, ручей
весь в непроходимых травах, кру�
тые дороги в дождь становятся
скользкими, словно бесовский ат�

тракцион.
И над

всем этим
— полуве�
ковой са�
м о д е л ь �
ный вет�
ряк, как
память бы�
л о м у
у м е л ь ч е �
ству.

— Иван
Тихонович
п е р е д
с м е р т ь ю
к о л е с о
здоровое
с д е л а л ,
чтоб эту
мельню со

двора на бугор выкатывать, где ве�
тра больше. Еле отговорила. И хо�
рошо, а то сейчас бы увезли на за�
баву.

И спросила в четвертый раз:
— А вы откуда?
Газет не видит, только с Пути�

ным разговаривает, слушая радио,
и про его обещание заморозить
цену на бензин с радостью нам со�
общила. Вот такой интерес.

Юрий ОНОПРИЕНКО.

Троснянский район.

1 ОКТЯБРЯ — ДЕНЬ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ

Дорожите своим временем
Период жизни, когда человеку за 60, принято называть осенью жизни. К осени еще

добавляют слово «золотая». Красиво звучит, поэтично. Представлюется зрелая

умиротворенность, спокойное созерцание бушующих страстей, наслаждение

покоем, ощущение приятного груза мудрости... Идеальная и несуществующая

картинка.

Не всегда осень жизни приносит покой и не всегда, к сожалению, мудрость. Чаще

прожитые годы добавляют болезни, заботы, в том числе о взрослых детях и

подрастающих внуках, и недовольство за то, что не успели или не захотели

совершить в молодости.

При этом пожилые обычно говорят: «Эх, сбросить бы годков 20! Я бы тогда...» Не

знаю, поздно или самое время браться за новые свершения в период золотой

осени, но пофантазировать, помечтать хотя бы можно.

Мы предложили своим читателям «сбросить» с плеч лет по 40 и перенести себя —

молодого и бодрого — в сегодняшнее время.

Бабушка 
и ветряк
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Конкурсный управляющий ОАО «Завод имени Медведева» Ев�
сеев Артем Сергеевич (302004, г. Орел, ул. 3�я Курская, 15), дей�
ствующий на основании решения арбитражного суда Орловской
области от 30.08.2004 г. и определения арбитражного суда Орлов�
ской области от 31.08.2005г. по делу № А48�1197/04�17б (далее —
организатор торгов), сообщает о проведении торгов по продаже
имущества ОАО «Завод имени Медведева».

Форма торгов: открытый аукцион, форма подачи предложения
о цене — открытая.

Предмет торгов.

Лот № 2: Оборудование литейного цеха (кран мостовой Т1585,
рег.№5628; кран мостовой Н32135 (кран спец.магнитн., рег.№5577);
1�й формов. блок 28ЛК; 1�й формов. блок 28; 2�й формов. блок
28ЛК; полноповоротный кран; шкаф сушки стержней).

Начальная цена лота № 2: 508 880,00 (пятьсот восемь тысяч
восемьсот восемьдесят) рублей. Величина повышения начальной
цены по лоту (шаг аукциона): 5% — 25 444,00 (двадцать пять тысяч
четыреста сорок четыре) рубля. Размер задатка для участия в тор�
гах составляет 20% от начальной цены лота.

Дата и место проведения торгов и подведения итогов торгов: 9
ноября 2005 года, г. Орел, ул. Московская, 69, 2�й этаж, конфе�
ренц�зал.

Время начала торгов: 13 часов 00 минут московского времени.
Время подведения итогов торгов: 15 часов 00 минут москов�

ского времени.
Для участия в торгах претендент представляет следующие до�

кументы, заверенные нотариально, либо копии с предоставлением
подлинников, а также вносит задаток путем перечисления денеж�
ных средств на расчетный счет ОАО «Завод имени Медведева»:

Юридические лица: копию Устава заявителя; копию докумен�
та о государственной регистрации заявителя; документ, подтвер�
ждающий назначение на должность лиц, имеющих право действо�
вать от имени заявителя без доверенности; копию документа, под�
тверждающего права уполномоченного представителя заявителя,
подающего заявку на участие в торгах; копию документа, подтвер�
ждающего права уполномоченного представителя заявителя на
участие в торгах; копию документа, удостоверяющего личность
представителя заявителя, подающего заявку, и личность предста�
вителя заявителя, участвующего в торгах; копию платежного доку�
мента (документов), подтверждающего внесение заявителем ус�
тановленной суммы задатка.

Физические лица: документ, удостоверяющий личность за�
явителя или его представителя, подающего заявку (предъявляет�
ся представителю организатора торгов); копию документа, под�
тверждающего права уполномоченного представителя заявителя
на подачу заявки; копию документа, подтверждающего права
уполномоченного представителя заявителя на участие в торгах;
копию платежного документа (документов), подтверждающего
внесение заявителем установленной суммы задатка.

С требованиями к оформлению документов можно ознакомить�
ся по месту приема заявок на участие в торгах.

При внесении задатка для участия в торгах по каждому лоту де�
нежные средства необходимо перечислять в срок со дня публика�
ции настоящего сообщения по дату окончания приема заявок для
участия в торгах на расчетный счет ОАО «Завод имени Медведева»
ИНН 5701000030, р/сч.40702810450500000003 в Орловском фили�
але АКБ «РОСБАНК» (ОАО) г.Орел, БИК 045402782, корр.счет
30101810300000000782.

Для оформления участия в торгах необходимо: подать заявку с
приложением необходимых документов, внести задаток для учас�
тия в торгах, в случае допуска к участию в торгах подписать прото�
кол о допуске к участию в торгах.

Порядок проведения торгов: факт допуска представителя за�
явителя к участию в торгах оформляется протоколом о допуске к
участию в торгах. Торги, в которых принял участие только один уча�
стник, признаются несостоявшимися. Перед началом торгов орга�
низатор торгов по каждому лоту объявляет номер и наименование
лота, список имущества, составляющего данный лот, начальную
цену продажи лота, шаг торгов по данному лоту и лиц, допущенных
к участию в торгах по данному лоту, — участников торгов. Участни�
кам торгов выдаются карточки пошагового аукциона, которые уча�
стники заполняют после оглашения очередной цены на лот (о со�
гласии или несогласии на покупку по оглашенной цене). Результаты
заполнения карточек отражаются в протоколе хода торгов. Торги по
каждому лоту начинаются с оглашения организатором торгов на�
чальной цены. Дальнейший ход торгов зависит от наличия участни�
ков торгов, согласившихся приобрести имущество,  составляющее
лот,  по  начальной  цене. При  наличии не менее двух участников
торгов, согласившихся приобрести имущество по начальной цене,
торги   проводятся  по правилам торгов на повышение. При отсут�
ствии желающих или при наличии только одного участника приоб�
рести имущество по начальной цене, торги признаются несостояв�
шимися. 

Порядок определения победителя торгов: каждую последу�
ющую цену организатор торгов назначает путем увеличения по�
следней объявленной цены на величину шага торгов. При наличии
только одного участника торгов, готового приобрести имущество,
составляющее соответствующий лот, по названной цене, органи�
затор торгов объявляет об этом и сообщает о завершении торгов
по соответствующему лоту. Победителем торгов признается лицо,
предложившее наиболее высокую цену. 

Оплата за проданное имущество может производиться толь�
ко денежными средствами путем перечисления на вышеуказан�
ный расчетный счет. Оплата за проданное имущество осуществ�
ляется в течение семи дней с момента перехода права собствен�
ности на объекты имущества по договору купли�продажи, кото�
рый должен быть подписан сторонами в течение 3 (трех) ка�
лендарных дней со дня подписания протокола об итогах торгов.
Договор заключается в письменной форме путем составления
одного документа, подписанного конкурсным управляющим и
полномочным представителем покупателя. Право собственнос�
ти покупателя на недвижимое имущество возникает с момента
государственной регистрации перехода права собственности,
на остальное имущество — с момента подписания акта приема�
передачи имущества по договору купли�продажи. В любом слу�
чае, денежные средства за проданное имущество должника
должны быть получены не позднее чем за месяц до истечения
срока конкурсного производства в отношении должника. Расхо�
ды по регистрации перехода права собственности осуществля�
ются за счет победителя торгов. 

Заявки на участие в торгах принимаются в течение двадцати пя�
ти дней с даты опубликования настоящего сообщения, с 1.10.2005 г.
по 2.11.2005 г. с 9 час. 00 мин. до 13 час. 00 мин. московского вре�
мени ежедневно, кроме выходных и праздничных дней по законо�
дательству РФ, по адресу: 302030, г. Орел, ул. Московская, 69, для
конкурсного управляющего ОАО «Завод имени Медведева» Евсее�
ва А.С. С любой информацией о торгах можно ознакомиться, обра�
тившись по месту приема заявок на участие в торгах. 

Телефон: (0862) 55H96H10.


